

Subieron la gasolina, hoy exigen que baje

Escrito por Angélica Beltrán
Domingo 22 de Marzo de 2015 20:44

CD. DE MEXICO, 22 de Marzo de 2015.- La bandera que han tomado los diputados del PAN para dar la batalla en las campañas electorales en que se renovará la Cámara baja, 9 gubernaturas, alcaldías y congresos locales, es exigir al gobierno federal que baje el precio de la gasolina y disminuyan los impuestos a fin de reactivar la economía.

Sin embargo es preciso decirlo, se recuerda a los panistas como los autores del aumento mensual de las gasolinas durante el gobierno de Felipe Calderón; y aunque el grupo azul que ahora ondea esta bandera en San Lázaro, encabezado por Ricardo Anaya, pertenece al grupo Maderista, la contra de los calderonistas; sería bueno no olvidar que en ese entonces formaron parte del mismo equipo y solaparon el incremento escalonado a los energéticos en detrimento de la economía familiar.

Recordemos también que en el gobierno de Vicente Fox si bien no subieron las cargas impositivas y hubo hasta incentivos fiscales que rayaron en la impunidad con la devolución del 100% del IVA a consorcios multimillonarios como Televisa, Bimbo, Grupo México; el apoyo al sector empresarial fue acompañado de la violación a los derechos de la clase trabajadora, de ahí el desmantelamiento de la huelga en la mina de Cananea y la extinción de la Compañía de Luz y Fuerza del Centro.

Así, la exigencia del PAN para revertir la reforma fiscal por un lado y exigir que baje el precio de los energéticos por otro, no obstante ser muy válida y hasta necesaria para la reactivación económica, no es creíble en su autenticidad, ya que cuando ocupó el gobierno federal el PAN, no bajaron sino que subieron los precios de las gasolinas, a pesar de la bonanza en México por los precios altos del petróleo y las ganancias exorbitantes a partir de los excedentes petroleros.

Y en estos momentos no es extraño pensar que cuando el PRI pacte con los panistas en términos electorales y ocupación de cargos públicos, de esta lucha-tan válida-, no quedarán ni cenizas.

Ley anticorrupción otra farsa

Tal y como lo registró la Cámara de Diputados la semana pasada cuando sufrió la prueba de

Subieron la gasolina, hoy exigen que baje

Escrito por Angélica Beltrán

Domingo 22 de Marzo de 2015 20:44

fuego la ley anticorrupción que impulsa el PAN, pues se evidenció el pacto secreto de impunidad entre PRI y PAN para retirar de la agenda el exhorto en tribuna a PGR y SAT para que informaran si investigan supuestos casos de corrupción de los gobernadores Guillermo Padrés de Sonora y César Duarte de Chihuahua.

Así, las batallas a favor de la transparencia, la anticorrupción, para que baje el precio de las gasolinas y los impuestos, son sólo banderas electorales, nada de fondo.

El imán de Ebrard sigue atrayendo a más perredistas

En los últimos días se han registrado más renunciaciones al PRD por parte de militantes fundadores como Agustín Guerrero, de militantes de más de 20 años como la actual presidenta de la Comisión de Equidad de Género de la Cámara de Diputados Malú Micher, quien renunció este jueves, y el diputado Fernando Zárate, quien anunció su salida el viernes pasado y no fue considerado en el reparto de candidaturas.

De estos Agustín Guerrero y Malú Micher manifestaron abiertamente su respaldo a Marcelo Ebrard, ex jefe del gobierno capitalino, ex priista y hecho perredista no por convicción sino por dogmatismo y ansia de poder.

Ebrard sigue atrayendo con su imán a perredistas, no obstante haber sido señalado por el fraude en la línea 12 del metro. Y atrae no porque sea honesto a diferencia del PRD del cual huyen indignados los que han presentado su renuncia, sino porque podría haber con Marcelo más oportunidades de las que dejaron “los chuchos” para su militancia de primer nivel.